



La Usal falla su primer certamen de Divulgación Científica

E.A. S.
SALAMANCA

El jurado del I Certamen de Divulgación Científica sobre Trabajos de Investigación de Estudiantes de Máster y Doctorado de la Universidad de Salamanca, organizado por los vicerrectorados de Estudiantes e Inserción Profesional y de Investigación en colaboración con el Servicio de Actividades Culturales, ha concedido los premios de esta convocatoria dirigida al impulso de la producción divulgativa.

De entre los 27 trabajos seleccionados en esta primera edición del certamen, el jurado resolvió conceder el premio al mejor trabajo de la rama de conocimiento de Artes y Humanidades a Alba Páez. En la rama de Ciencias la ganadora ha sido Rocío Borrego. En Ciencias Sociales y Jurídicas, el equipo compuesto por Ava Gómez-Daza y Manuel de la Fuente resultó ganador. En Ingeniería y Arquitectura los vencedores fueron Susana Sánchez, Alejandro Medina y Antonio Calvo. El premio en Ciencias de la Salud fue para Rubén Varela. ■